



MARACENA

Maracena pone en marcha el programa 'Hermano Mayor', pionero en Andalucía

La iniciativa consiste en apoyar, acompañar, orientar, formar e incluso dar cariño a una serie de menores propuestos por sus propios docentes en los centros educativos

12.11.10 - 17:40 - MARACENA

El elevado grado de entrega e implicación de los jóvenes de **Maracena**, recientemente, galardonada en los premios al Voluntariado de Andalucía, ha llevado al Ayuntamiento y a la Universidad de **Granada**, a través del profesor de Psicología José Luís Arco, a plantear en la localidad un programa innovador, pionero en Andalucía, bajo el nombre 'Hermano Mayor'. La iniciativa consiste en apoyar, acompañar, orientar, formar e incluso dar cariño, como lo haría un hermano mayor, a una serie de menores propuestos por sus propios docentes en los centros educativos de la localidad.

Así, tanto por parte tanto del Área de Educación y Juventud del Ayuntamiento de Maracena como de un grupo de profesores de la facultad de Psicología, se ha formado a los voluntarios para que puedan a su vez, tutorizar a otros menores de la ciudad de Maracena, ejerciendo como Hermanos Mayores y creando una cadena de ayuda que no se limita, por ejemplo, a su labor como monitores en las colonias de verano. Así, los mentores trabajarán con menores tanto del IES Manuel de Falla -hasta 2º ESO-, como del CEIP Emilio Carmona, a sugerencia de los profesores de sendos centros, para atender a sus necesidades de orientación y apoyo y ayudarles, fuera del ámbito escolar, a prevenir el fracaso escolar mediante refuerzo, así como a mejorar otro tipo de competencias y habilidades sociales.

Según el alcalde de la localidad, Noel López, "el objetivo es crear ciertos lazos afectivos entre los jóvenes de Maracena que puedan sentirse algo perdidos, en el ámbito académico o en cualquier otro, con otros jóvenes, un poco mayores, que pueden servirles como ejemplo y apoyo, así como proponerles adecuadas pautas de conducta". Por el momento, 35 jóvenes de Maracena ya se han constituido como asociación 'Hermano Mayor' y el próximo lunes tendrán su primer contacto con los alumnos sugeridos por los docentes de los centros, con el objetivo de colaborar con su desarrollo cognitivo y social.

Según explicó José Luis Arco, también es importante trabajar con las familias porque en algunos casos puede repercutir positivamente en el menor en cuestión. "Paradójicamente, además, en la universidad hay gran número de jóvenes, que cursando los últimos años de sus licenciaturas, no pueden poner en práctica sus conocimientos y ésta es una buena oportunidad para hacerlo", concluyó Arco.

TAGS RELACIONADOS

maracena, pone, marcha, programa, hermano, mayor, pionero, andalucia

ANUNCIOS GOOGLE

Coaching Granada

Entrenamiento en habilidades Personales, Emocionales y Sociales
www.holistica7.com

Energía Solar en Granada

Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate
www.CursosRenovables.es

Trabaja en Guarderías

Cursos Jardín de Infancia Distanciay Presencial. Y Empieza a Trabajar!
www.TrabajaConPeques.es

Cursos F.P. en Granada

Obtén el Título Oficial de F.P. en la Prueba Libre. Aún estás a Tiempo
www.CursosFormacionProfesional.com

ENLACES VOCENTO

ABC.es	Hoy Digital
El Correo	La Rioja.com
nortecastilla.es	DiarioVasco.com
Elcomerciodigital.com	Ideal digital
SUR digital	Las Provincias
Qué.es	El Diario Montañés
La Voz Digital	Laverdad.es
Punto Radio	Finanzas y planes de
hoyCinema	hoyMotor
Infoempleo	Autocasion
11870.com	Hoyvino